



cuidalotuyo.es #CuidaLoTuyo

Karelys Josefina Lucena González
Yeste

La patria empieza en los barrios VOX

El Comité Ejecutivo Nacional de VOX (CEN), ha designado a Doña Karelys Josefina Lucena González como candidata a la Alcaldía de Yeste, es Coordinadora Local en Yeste desde el año 2.021, madre, defensora de la vida y la familia.

Comprometida con el mundo rural, nuestras tradiciones y el modo de vida. Con vocación de servicio público, altruista y muy sensibilizada con las desigualdades sociales, Karelys viene desarrollando su trabajo por el municipio desde el año 2.019, habiendo colaborado activamente con los vecinos en diversas reclamaciones al Ayuntamiento, cabe destacar el asfaltado del carril de Las Quebradas, la carretera AB-511 y muchas otras quejas de los vecinos.

Cuidar a las familias será la prioridad de VOX en Yeste, bajada de impuestos, pondremos fin al actual despilfarro, defenderemos nuestro patrimonio y tradiciones, mejoraremos la

calidad de atención ciudadana en Yeste, apoyaremos decididamente al comercio local, cortaremos el gasto superfluo, realizaremos una auditoria completa al ayuntamiento, apoyaremos las actividades cinegéticas.

·#Cuida lo tuyo #Cuida tu aldea #cuida tu pueblo ■

FRUTERÍA- PESCADERÍA

Fina Andrea

Servicio de reparto a domicilio en Yeste y Aldeas.

Frutería- Pescadería FINA Y ANDREA
C/ Cava s/n, 02480, Yeste, Albacete
660 883 843 / 669 107 398 / 967 431 226

El Ayuntamiento inaugura el Hotel de Asociaciones

Por M^a Dolores Camacho Murillo

El día 30 de marzo el Ayuntamiento inauguró en Yeste el Hotel de Asociaciones, un lugar que servirá para que se ubiquen las diferentes asociaciones y sirva de encuentro para la realización de sus diferentes actividades. Junto a la alcaldesa, Cortes Buendía, y concejales, asistieron al acto Fran Valera, vicepresidente de la Diputación de Albacete, Pedro Antonio Ruiz, Delegado Provincial de la JCCM, representantes de las distintas asociaciones de Yeste y todos los vecinos que quisieron asistir.

Estos locales han sido acondicionados por el Ayuntamiento en diferentes fases con el objetivo de que las asociaciones estén concentradas en un mismo lugar y tengan un lugar donde reunirse y realizar sus actividades, favoreciendo así la interacción, participación y convivencia.

Se han invertido 28.000 €. Cada administración, provincial y autonómica, ha aportado 10.000 € y 8.000 € el ayuntamiento.

Este Hotel de Asociaciones se encuentra en la Calle Ancha, número 9 y próximamente se espera que empiece a cobrar vida con el traslado de las asociaciones que hasta ahora ocupaban otros locales ■

